

POTRET SIFAT TAWADHU ULAMA BESAR DI MASA INI

Dr. Muhammad Luqman as-Salafy rahimahullah, salah seorang ulama India yang merupakan salah satu murid asy-Syaikh Abdul Aziz bin Baz rahimahullah, pernah bercerita:

Pernah asy-Syaikh Ibnu Baz mengundang seorang ulama India yang bernama Fadhlullah al-Jailany, salah seorang penulis syarah (penjelasan) kitab al-Adabul Mufrad karya al-Imam al-Bukhary, untuk jamuan makan siang. Ketika beliau dan para tamunya telah duduk di sekitar meja makan, beliau bertanya apakah seorang anak yang menjadi pembantu yang bertugas mencuci wadah makanan di rumah beliau telah hadir untuk makan bersama beliau, lalu ada yang menjawab bahwa dia belum hadir, maka beliau memanggilnya dan beliau belum memulai makan hingga memastikan bahwa dia telah hadir untuk ikut makan bersama dengan beliau dan tamu-tamu beliau.

Asy-Syaikh Fadhlullah al-Jailany bertanya kepada saya tentang anak tersebut, Apakah dia anak asy-Syaikh Ibnu Baz? Maka saya mengabarkan kepada beliau bahwa dia adalah pembantu yang tugasnya mencuci wadah makanan di rumah asy-Syaikh Ibnu Baz, lalu hampir-hampir beliau tidak percaya dengan perkataan saya dan beliau menangis, kemudian beliau mengatakan, Sesungguhnya sifat tawadhu yang agung dan penyayang kepada orang yang lemah seperti ini tidak pernah saya lihat yang semisal dalam hidup saya.

? **Mausu ah Imamil Muslimin** | Qarnil Isyrin, jilid 1 hlm. 135

? **Sumber:** <https://goo.gl/loFp59>

Related Posts

[Nasehat Untuk Pemuda Islam Yang Istiqamah Di Masa Ini](#)

NASEHAT UNTUK PEMUDA ISLAM YANG ISTIQAMAH DI MASA INI Asy Syaikh Zaid bin Muhammad al Madkhaly Pertanyaan: Apa nasehat anda bagi para pemuda

[Asy Syaikh Ibnu Utsaimin Pelita Di Tengah Umat](#)

ASY SYAIKH IBNU UTSAIMIN PELITA DI TENGAH UMAT Ditulis oleh: Al-Ustadz Qomar Suaidi, Lc. Wafatnya Ulama, Musibah Bagi Umat Diriwayatkan dari Salman radhiyallahu anhu, Manusia senantiasa

[Kisah Teladan Asy Syaikh An Najmi Bersama Aidh Al Qarni](#)

KISAH TELADAN ASY SYAIKH AN NAJMI BERSAMA AIDH AL QARNI Meneladani Kisah Asy Syaikh Ahmad bin Yahya An Najmi rahimahullah Bersama Ahlul Ahwa Asy-Syaikh Khalid

[Asy Syaikh Shalih Al Fauzan Membantah Kabar Bahwa Beliau Mentahdzir Asy Syaikh Rabi' bin Hadi Al Madkhali](#)

ASY SYAIKH SHALIH AL-FAUZAN MEMBANTAH KABAR BAHWA BELIAU MENTAHDZIR ASY SYAIKH RABI' BIN HADY AL-MADKHALI Allah Ta'ala telah memudahkan kami untuk bertemu dengan Asy Syaikh

[NAPAK TILAS PERJALANAN HIDUP AL IMAMABUL HASAN AL ASY'ARI](#)

NAPAK TILAS PERJALANAN HIDUP AL IMAMABUL HASAN AL ASY'ARI Ditulis oleh: Al-Ustadz Ruwai bin Sulaimi, Lc. Mengkaji biogra ulama dan becermin dari perjalanan hidup mereka